

**Zeitschrift:** Schweizer Schule  
**Herausgeber:** Christlicher Lehrer- und Erzieherverein der Schweiz  
**Band:** 23 (1937)  
**Heft:** 10

## **Werbung**

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 13.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

**Aargau.** (Korr.) Der aarg. kath. Erziehungsverein wird seine Jahresversammlung am Pfingstmontag, den 17. Mai, nachm. 2 Uhr, im Roten Turm in Baden, abhalten. Die Jahre hindurch war immer eine Ganztageung vorgesehen. Da der Vormittag gewöhnlich etwas weniger gut besucht war, will man sich diesmal mit einem Nachmittag begnügen, in der Hoffnung, die Beteiligung werde eine umso zahlreichere sein. Das Hauptthema „Das Erziehungswesen im heutigen Russland“ ist ja ungemein aktuell. Fast täglich lesen wir in der Presse, was Russland in aller Welt anstrebt, um seine wahnsinnigen Ideen überallhin zu verpflanzen und damit auch die Jugenderziehung zu erfassen sucht. Der Referent, Hr. Sekundarlehrer Ernst Jucker aus Tann, bietet für die Darlegung dieser Machenschaften alle Gewähr, ist er doch selber 17 Jahre mitten in diesen Verhältnissen gestanden und an die Elemente nahe herangekommen, die initiativ an diesen Neuerungen mitarbeiteten. Er kann also aus dem Vollen und aus eigener Erfahrung und Anschauung schöpfen, weshalb niemand aus unsren Kreisen diese Gelegenheit versäumen sollte. Es wird deshalb gerne auch ein an-

sehnliches Trüpplein aus der aarg. Nachbarschaft erwartet.

**Thurgau.** In Sirnach sind es 25 Jahre her, seit die dortige Sekundarschule eröffnet worden ist. Am 22 April 1912 wurde der Schulbetrieb aufgenommen, mit Sekundarlehrer Hermann Pfister als erstem Lehrer, zur Zeit Reallehrer in St. Gallen, an der Kath. Kantonsrealschule wirkend. Bald wurde eine weitere Sekundarlehrstelle eröffnet, und jetzt zählte die gut geleitete Schule 60 Schüler. Statt einer 25-Jahrfeier ist eine 2tägige Schulreise geplant. Der Hauptinitiant der Sirnacher Sekundarschule war der greise Nat.-Rat von Streng. \*\*

## Mitteilungen

**V. Schweiz.** Lehrerbildungskurs zur Einführung in den Nüchternheitsunterricht

Freitag, den 18., und Samstag, den 19. Juni,  
im Paulusheim in Luzern.

Brot, Obst und Milch sind heute in der Schweiz aktuelle Probleme. Die Schulen, besonders die oberen Klassen, dürfen so wichtige Wirtschafts-, Ernährungs- und volkshygienische Fragen nicht unbeachtet lassen,

Den feinen

**Tobler**  
Schokoladen

sind die schönen

**Verkehrs-Reklame-Marken**

(über Verkehrs-Erziehung)

beigepackt.

Spezial-Album gegen Einsendung von 30 Cts.  
in Briefmarken an die Reklame-Abteilung der

**Aktiengesellschaft Chocolat Tobler, Bern.**